

soskin

PRO

SAVE
OUR
SKIN.

Nos formules sont inspirées de la structure de la peau et renforcent la barrière cutanée :

- pour prévenir le vieillissement prématuré,
- limiter les facteurs d'oxydation ou d'inflammation.



MADE  FRANCE

PEEL METHOD Protocole

LOTION PRÉ-PEELING PRE-PEEL LOTION

- pH 3.8
- 20% acide glycolique
- 20% alcool

FONCTION : conditionne la peau à l'application d'un traitement peeling chimique superficiel favorisant la pénétration des AHA et BHA.

FUNCTION: prepares the skin for the application of a superficial chemical peel, fostering the penetration of AHA and BHA.

Format 100 ml



**AGE
INTEGRAL**

- pH 3.25
- Acide glycolique

DIAGNOSTIC : perte d'éclat, perte de volume et d'élasticité, rides et ridules.

DIAGNOSIS: loss of radiance, loss of volume and elasticity, wrinkles and fine lines.

Format 30 ml



**SEBO
CONTROL**

- pH 3.25
- Acide mandélique - Acide glycolique - Acide salicylique

DIAGNOSTIC : imperfections, pores dilatés, excès de sébum, marques résiduelles et peau épaisse.

DIAGNOSIS: imperfections, dilated pores, excess sebum, residual marks and thickened skin.

Format 30 ml



**PIGMENT
GLOBAL**

- pH 3.25
- Acide lactique - Acide citrique - Acide glycolique - Acide azélaïque

DIAGNOSTIC : manque de luminosité, taches pigmentaires, rides marquées.

DIAGNOSIS: lack of radiance, pigment spots, marked wrinkles.

Format 30 ml

LOTION NEUTRALISANTE NEUTRALIZER LOTION

- pH 8.1
- 5% glycérine
- 5% bicarbonate
- 5% arginine

FONCTION : lotion au PH basique, neutralise les effets d'un traitement peeling chimique superficiel aux AHA et BHA.

FUNCTION: lotion with a basic pH, neutralizes the effects of a superficial chemical peel with AHA and BHA.

Format 100 ml



**Une technique singulière
et innovante**

SOSKIN s'est donné pour mission de protéger la peau, booster la fonction barrière cutanée et limiter les facteurs d'oxydation pour répondre aux besoins des peaux sujettes :

- au vieillissement prématuré,
- aux imperfections et inflammations.

Sollicitée et malmenée la peau se transforme, son grain est moins uniforme, rides et ridules s'installent et des taches pigmentaires apparaissent. **Experte en biologie cutanée, SOSKIN s'illustre dans le développement de produits efficaces, originaux et modernes tant pour la revente que pour les soins professionnels.** Spécialiste de la peau, la marque excelle dans les peelings glycoliques et vous propose sa méthode exclusive : **SOSKIN PEEL METHOD.**

Les 3 problématiques les plus rencontrées en salle de soin sont : la présence de ridules et de rides, les soucis liés aux peaux grasses et les taches pigmentaires. SOSKIN a développé 3 réponses inédites et adaptées à ces préoccupations.

**A unique,
innovative technique**

SOSKIN's mission is to protect the skin, boost the cutaneous barrier function, and limit the factors of oxidation to address the needs of skin prone to:

- premature aging,
- imperfections and inflammation.

Strained and maltreated, the skin metamorphoses: its texture becomes less uniform, wrinkles and fine lines become ingrained, and pigment spots appear. **This skin biology expert brand distinguishes itself through the development of effective, original, modern products, both for retail sale and for professional treatments.** This skin specialist brand, which excels in glycolic acid peels, proposes you its exclusive method: the **SOSKIN PEEL METHOD.**

The 3 issues most often encountered in the treatment room are: wrinkles and fine lines, problems that arise from oily skin and pigment spots. SOSKIN has developed three exclusive solutions adapted to these issues.

Pour plus de facilité pour la praticienne, chaque kit peeling est composé d'un doseur, d'un pinceau et d'un flacon gel peeling.

Le gel peeling s'utilise avec la lotion pré-peeling et la lotion neutralisante, vendues séparément. Ces **2 exclusivités professionnelles** sont à associer à chacun des kits pour réaliser le protocole.

To further facilitate the beautician's work, each kit includes a measuring cup, a brush and a bottle of peeling gel. Peeling gel is to be used with pre-peel lotion and neutralizer lotion, sold separately.

These **2 professional exclusivities** may be combined with each kit for performing each protocol.

3 Kits
3 Préoccupations
3 Issues

AGE
INTEGRAL

Cible les rides et les ridules.
Targets wrinkles and fine lines.

SEBO
CONTROL

Cible les imperfections cutanées et les peaux épaisses.
Targets skin imperfections and thickened skin.

PIGMENT
GLOBAL

Cible les irrégularités du teint et les taches pigmentaires.
Targets the complexion's irregularities and pigment spots.



NETTOYANTS CLEANSERS

250 à 500 ml

- **Démaquillant bi-phase**
Bi-phase make-up remover
- **Émulsion lactée démaquillante**
Cleansing milky emulsion
- **Lotion préparatrice d'éclat**
Priming gel lotion



KIT PEELINGS

30 à 150 ml

- **Lotion pré-peeling**
Pre-peel lotion
- **Lotion neutralisante**
Neutralizer lotion
- **Gel Peeling** **AGE INTEGRAL**
- **Gel Peeling** **SEBO CONTROL**
- **Gel Peeling** **PIGMENT GLOBAL**
- **AGE DETOX Masque lissant double action**
Double-action smoothing mask



SOS80135



SOS80155



SOS80105G02



SOS80115



SOS80125



SOS80445



SOS80545



SOS80645

EXFOLIATION DOUCE GENTLE PEELING



SOS40155



SERUMS

60 ml

- **Sérum revitalisant biomimétique**
Fundamental replenishing serum
- **Plump sérum booster**
- **Mat sérum booster**
- **Bright sérum booster**
- **Nutri-lift sérum booster**
- **Comfort sérum booster**

BASE



SOS80165



BOOSTERS



SOS80175



SOS80275



SOS80375



SOS80475



SOS80575

6 autres exclusivités professionnelles pour réaliser votre PRÉPARATION MAGISTRALE « SUR-MESURE ».

1 Sérum revitalisant biomimétique et 5 Sérums booster au choix, selon chaque préoccupation de peau.

6 other professional exclusivities are available for the preparation of a MASTERLY «CUSTOMIZED» BLEND.

1 Biomimetic revitalizing serum and 5 Booster serums to be used depending on the skin concern.



MASQUES MASKS

10 à 150 ml

- Masque modelant**
Modelling mask
- Masque super hydratant**
Super moist mask
- CICAPLEX® FLASH Masque**
imprégné hydra-apaisant
Hydra-calming infusion mask

MASQUE OCCLUSIF OCCLUSIVE MASK



SOS2100

MASQUES SOIN / TREATMENT MASKS



SOS20155



SOS80285



SOINS BIOMIMÉTIQUES BIOMIMETIC SKINCARE

150 ml

- Soin anti-rides hydratant**
Moisturizing anti-ageing cream
- Crème densifier**
Densifying cream
- Soin hydratation éclat-vitalité**
Energizing moisturizing cream
- Crème clarifiante**
Clarifying cream
- CICAPLEX® Gel réparateur apaisant**
Skin repair protective care



SOS10145



SOS10445



SOS20445



SOS50155



SOS80295

POST ACTE



CONTOUR DES YEUX EYE CONTOUR

60 à 80 ml

- LISSE EXPRESS**
Patch Peeling contour des yeux
Peeling patch eye contour
- Masque contour des yeux**
Eye mask



SOS80485



SOS20175



LISSE EXPRESS YEUX / EYE

Soin peeling haute tolérance dédié à la zone sensible et fragile du contour de l'œil.
Action ciblée grâce à une technologie inédite d'Acide lactique imprégné sur
un support biocompatible de cellulose.

• 2 patchs contour des yeux • 5,9 % d'Acide lactique.

High tolerance peel care formulated for the very sensitive and fragile zone of the eye contour.
A targeted action thanks to an unprecedented technology: a bio-compatible cellulose
support soaking in lactic acid.

• 2 eye contour patches • 5.9% Lactic acid.

soskin

LABORATOIRE DERMATOLOGIQUE

I N S T I T U T